



す が の No.10

学校教育目標： 「ジャンボ！」菅野っ子 ~共に生きる~
目指す子ども像：変化の激しい21世紀をたくましく生き抜いていく 菅野っ子
すすんで考え挑戦し続ける子 がんばりやでたくましい子 のびのびと心豊かな子



『あけましておめでとうございます』

校長 松永 裕思

2025年、令和7年が始まりました。

昨年の漢字は「金」が選ばされました。



これは、パリオリンピック・パラリンピックでのたくさんの金メダル獲得や大谷翔平選手の金字塔の活躍。政治の裏金問題やお金めあての闇バイト等が反映されてのものでした。

12月の終業式では、子どもたちに令和6年、自分はどんな漢字が当てはまるかを考えみようと投げかけました。ご家庭で話題にあがりましたか？

振り返りをしたうえで、令和7年の目標を立てられるとより確かなものになるのだと思います。

1月6日（月）始業式には「なりたい自分」になる『〇〇大作戦』を作ろうと話しました。

今年も箱根駅伝で優勝した青山学院の原監督は、毎年「〇〇大作戦」を掲げて大会に臨みます。今年は「あいたいね大作戦」でした。

「大手町のゴールで仲間と笑顔で会いたい！これまでお世話になった方々と感謝の気持ちを込めて会いたい！」等、様々な思いが込められていました。

なりたい自分に近づくために自分で作戦を練ることが大切です。

どんな作戦を考えているか、子どもたちや先生に聞いてみました。



○ありがとう大作戦 ○勉強大作戦 ○復習大作戦

○特訓大作戦 ○仲良しだ作戦 ○丁寧語大作戦

○一日一笑大作戦 ○べん強をがんばり、もっとなかよし大作戦

学級みんなで作戦を考えたクラスもありました。

このような作戦を通して、ジャンボ菅野っ子が次の学年に向けてさらに成長していくことを願っています。

本年もよろしくお願いします。

『 English Day 』

21世紀はグローバルな社会です。

ジャンボ菅野っ子が、社会で活躍するころはさらに加速しているはずです。

そのために欠かせない言語がまずは英語です。

3年生以上の子どもたちが授業でも学んでいますが、日常的に英語に触れていることが大切だと考えます。

そこで、市内中学校に一人ずつ派遣されているALT (Assistant Language Teacher) を一日だけ菅野小に派遣していただき、「English Day」を企画しました。

そして、この日に至るまでにも英語に触れる機会を多く作ってきました。



- ・朝の会や帰りの会を英語で行う。
- ・健康観察の返事を英語で行う。
- ・英語の絵本の読み聞かせを行う。
- ・校内の掲示物を英語で示す。
- ・給食の献立紹介を英語で行う。等



【1年生での『大きなかぶ』
英語バージョンの読み聞かせ】

12月9日（月）本校外国語指導員3名とALT8名でそれぞれの学年・学級に関わり、外国語活動や外国語科の学習内容だけでなく外国の文化紹介、英語の歌を歌う、ゲームなど、様々な学びがありました。



【授業風景 言葉はもちろん！体を使って表現】

【子どもたちの感想】

- ・ALTの先生が楽しく授業をしてくれました。
- ・みんなで楽しく身近なことからゲームで学べました。
- ・英語とSDGsを合わせることにより、2つとも学べる。それだけでなく、人とのコミュニケーションなども学べた。とても良い体験になりました。



日	月	火	水	木	金	土
			1 元日	2	3	4
5	6 始業式	7 登校指導 短縮B 身体計測 高・いちょう	8 平常日課 給食開始 委員会 身体計測 低	9 ロング昼休み	10 5年 書初め会	11
12	13 成人の日	14 4年ベースボール チャレンジ 6年書初め会	15 定例研 3年書初め会	16 4年書初め会	17 1年昔遊び体験	18
19 5年 ホワイト スクール	20	21	22 5年代休	23 ロング昼休み	24	25
26	27 学校徴収金 引き落とし日	28 お話パレット	29 クラブ 3年クラブ巡り 6年キャリア教育 1年生き方教室	30	31	

